

Herren Verbandsliga Gr. Mitte

TTC Salmünster 1950 : TTC Höchst/Nidder
Samstag, 05.11.2022, 20:00 Uhr

Sieg für den TTC Salmünster 1950

Im Spiel der Herren Verbandsliga Gr. Mitte traf der TTC Salmünster 1950 am Samstag, den 05. November im 6. Saisonspiel auf den TTC Höchst/Nidder. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 28:11 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Erstaunlich war, dass der TTC Salmünster 1950 diese Partie mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Der Verlauf im Einzelnen: 11:5, 11:8, 5:11, 5:11, 11:9 hieß es am Ende als Stelling / Bläser und Jäger / Vidovic den letzten Ballwechsel spielten. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Nach anfänglichen Problemen im ersten Satz drehten Lorenz / Wirtz das Match gegen Berndt / Kohlstetter und gewannen in vier Sätzen. Beim Sieg in vier Sätzen konnten Leibman / Seipel nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzelnen. Björn Stelling gewann sein Spiel gegen Nicolas Berndt überzeugend und anhand der TTR-Werte überraschend, mit 3:0. Marvin Lorenz verpasste es danach mit einem 1:3 gegen Sascha Jäger, einen Punkt für sein Team zu erringen. Beim Spielstand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Alwin Bläser war in der Partie gegen Mario Vidovic nicht zu stoppen und gewann eher sicher mit 3:0. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Nils Wirtz bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Peer Kohlstetter. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Eugen Leibman machte mit Frank Behrens beim 11:8, 11:8, 11:7 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Die richtige Taktik hatte Laurenz Kaspar Seipel beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Bernd Koch von Beginn an. Das war ein souveräner Sieg. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Salmünster 1950 und des TTC Höchst/Nidder. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Björn Stelling bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Sascha Jäger. Der Start in die Partie hätte für Marvin Lorenz besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Nicolas Berndt noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Salmünster 1950 am 12.11.2022 gegen die TSF Heuchelheim 1888 möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 06.11.2022 gegen den NSC Watzenborn-Stbg. II versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Salmünster 1950

Doppel: Stelling / Bläser 1:0, Lorenz / Wirtz 1:0, Leibman / Seipel 1:0

Einzel: B. Stelling 1:1, M. Lorenz 1:1, A. Bläser 1:0, N. Wirtz 1:0, E. Leibman 1:0, L. Seipel 1:0

TTC Höchst/Nidder

Doppel: Berndt / Kohlstetter 0:1, Jäger / Vidovic 0:1, Koch / Behrens 0:1

Einzel: S. Jäger 2:0, N. Berndt 0:2, P. Kohlstetter 0:1, M. Vidovic 0:1, B. Koch 0:1, F. Behrens 0:1